

Eduardo Vildósola, gerente general de AFP Capital:

Cerca del 60% del monto de la pensión es generada por la rentabilidad de la AFP

En el primer streaming interactivo con afiliados, AFP Capital analizó el impacto negativo que genera el cambio constante entre multifondos, la importancia de estar en el fondo adecuado y el efecto positivo de la postergación del retiro.

Santiago, 31 de mayo de 2017-. Con el objetivo de generar nuevos canales de diálogo con los afiliados para conversar sobre temas de interés previsional, AFP Capital realizó el primer streaming interactivo, en el que analizó cómo la rentabilidad impacta en los ahorros previsionales de las personas.

Durante la charla online, que contó con cerca de 1600 inscritos, el gerente general de AFP Capital, Eduardo Vildósola, y el gerente de Inversiones de la administradora, Francisco Guzmán, explicaron entre otros puntos cómo los retornos generados por la gestión de la AFP tienen un impacto positivo en el ahorro previsional del afiliado, y en su futura pensión.

"La construcción de la pensión no se hace con piloto automático sino que se requiere mucho involucramiento de parte del afiliado, y mucho compromiso de parte de la AFP", indicó Vildósola y detalló que, al momento del retiro, cerca del 60% del monto de la pensión es generada por la rentabilidad de la AFP.

Por su parte, Guzmán, señaló que "el 40% de la pensión se construye con los ahorros de los primeros 10 años" y, ante la mayor longevidad de los chilenos, un año más de vida significa un 3% menos de pensión.

Respecto al actual debate sobre cómo mejorar las pensiones, Vildósola señaló que "en AFP Capital somos partidarios de aquellas propuestas que mejoren las pensiones en forma sustentable, como aumentar la tasa de contribución, incrementar la inversión en activos alternativos, y todo lo relacionado que entregar más transparencia al sistema".

Esta iniciativa, que busca potenciar el diálogo entre la administradora y los afiliados, contó con un chat interactivo en el que los clientes pudieron consultar sus dudas acerca de las rentabilidades, las pérdidas, la comisión cobrada por la AFP y los cambios constantes entre multifondo, entre otros temas.



Acerca de AFP Capital

AFP Capital es una compañía de SURA, empresa dedicada en Chile a los negocios de pensiones, seguros, fondos mutuos y acciones. Al cierre del primer trimestre de 2017, AFP Capital cuenta con 1.7 millones de afiliados, es la cuarta AFP del mercado y administra USD 35,8 billones en activos.

Acerca de SURA Asset Management

SURA Asset Management es una compañía de América Latina con operaciones en las áreas de Pensiones, Ahorro e Inversión en México, Perú, Chile, Colombia, Uruguay y El Salvador. Es filial de Grupo SURA, además de contar con tres accionistas que poseen una participación minoritaria: el Grupo Bolívar, Bancolombia y Grupo Wiese.

Al cierre del primer trimestre de 2017, SURA Asset Management posee un total de USD 123.4 billones en activos administrados, pertenecientes a 19.2 millones de clientes.

* Clientes y AUM incluyen a AFP Protección en Colombia y AFP Crecer en El Salvador, aunque no son compañías controladas, SURA AM posee una participación relevante.

Contactos de prensa:

Magdalena Amenábar 2915 1668 Magdalena.amenabar@sura.cl

Gabriela Helman 2915 2008 Gabriela.helman@sura.cl